
                                      （一般質問） 

※二重線は、分割方式を選択した場合の分割箇所を示すものです。

質問日   令和４年９月 29日（木） 質問方式 分割方式 

質問順位 ４ 会派名 自由民主党浜松 議席番号 39 氏名 鳥井 德孝 

表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

１ 猛暑下での小・

中学校授業につい

て 

２ 中学校の部活動

について 

３ ごみ問題と溶融

スラグについて 

４ 浜松まつりにつ

いて 

５ 施設整備につい

て 

６ スポーツと地方

創生について 

(1) 市立小・中学校における熱中症対策について、以下伺

う。 

ア 熱中症の発症状況と発症場所について伺う。 

イ 熱中症への対応状況と対策について伺う。 

(2) 水泳授業における民間施設活用について伺う。 

(1) 学校部活動の果たす役割について伺う。 

(2) 学校部活動の意義を踏まえた上で、地域部活動が目指

す姿を伺う。 

「ごみ」から生成される「溶融スラグ」について、以

下２点伺う。 

(1) 西部清掃工場から排出される溶融スラグの量、品質及

び用途について伺う。 

(2) 新清掃工場から排出される溶融スラグの活用方針と

循環型社会への貢献について、以下伺う。 

ア 公共工事におけるスラグの利用と「溶融スラグ有効

利用ガイドライン」整備の考え方を伺う。 

イ 農業・漁業分野などへの庁内横断的、あるいは産学

官連携による利用促進を図る考えを伺う。 

ウ 排出責任者として利活用実績をどのように把握す

るのか伺う。 

エ 公園内における排水改善の試行結果と評価、及び他

施設への有効活用の考え方を伺う。 

コロナ禍における浜松まつり開催について、以下２点

伺う。 

(1) 本年度開催された浜松まつりの感染対策を含めた総

括について伺う。 

(2) 来年度の開催の方向性と大河ドラマを契機とした浜

松まつりのＰＲ等について伺う。 

本市の特色や魅力のＰＲを踏まえた施設整備につい

て、以下２点伺う。 

(1) 取組と実績について伺う。 

(2) 今後の考えを伺う。 

スポーツ観光事業の実績・効果・今後の予定について、

以下６点伺う。 

田中学校教育

部長 

宮﨑教育長 

藤田環境部長 

藤田環境部長 

 〃 

 〃 

奥井花みどり

担当部長 

鈴木観光・ブラ

ンド振興担当

部長 

石切山財務部

長 



表  題 質 問 内 容 答弁者の職名 

(1) 新野球場整備について、要望書の内容と市長の考えを

伺う。 

(2) トビオの第１期事業の総括と第２期事業に向けた予

定について伺う。 

(3) 江之島ビーチコートの進捗状況と今後の予定につい

て伺う。 

(4) ブラインドサッカーの実績・効果・今後の予定につい

て伺う。 

(5) ベトナムサッカーＵ-17 チーム合宿受入れの実績・効

果・課題・今後の予定について伺う。 

(6) 本市をホームとするスポーツチームについて、以下伺

う。 

ア ブレス浜松、アグレミーナ浜松などによる地域活性

化について伺う。 

イ Ｊリーグチームと地方創生の考えについて伺う。 

鈴木市長 

嶋野文化振興

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 


